

金田町人の動き

(7月1日現在)

世帯数	2,800		
人口	9,548		
男	4,687	女	4,861
出生	7	死亡	7
転入	23	転出	25

かなだ

第 215 号

金 田 町 報

発行所 金田町教育委員会

編集兼 福 高 芳 雄
発行人

印刷所 栗 林 印 刷 所

電話 (0947) ㊟ 0506番

みんなの力で 差別のない明るい 町づくりを

7月1日(月)～7月31日(水)
同和問題啓発強調月間

同和問題の解決は行政の課題であるとともに、国民的課題である。県及び市町村は本問題を解決するため各種の施策を推進するとともに、とりわけ真の解決を目指すためには、町民の理解と協力が何よりも望まれるものから啓発活動を積極的に実施してきたところである。しかしながら同和問題が国民的課題であるという認識がいまだに徹底せず

は次の通りです。
◎街頭啓発
7月1日13時～15時
啓発用チラシ配布
◎講演会
7月20日(土)13時より
総合会館にて

◎その他
啓発用懸垂幕・啓発用品配布(小・中学校・全世帯)

同和問題の解決は行政の課題であるとともに、国民的課題である。県及び市町村は本問題を解決するため各種の施策を推進するとともに、とりわけ真の解決を目指すためには、町民の理解と協力が何よりも望まれるものから啓発活動を積極的に実施してきたところである。しかしながら同和問題が国民的課題であるという認識がいまだに徹底せず

◎その他
啓発用懸垂幕・啓発用品配布(小・中学校・全世帯)

少年を非行から 守りましょう

金田町長 大島 陸 雄

少年非行が、ここ数年来著しく増加しており、昭和五十九年中における全国の刑法犯少年の補導人員は、一九万二千六百五十人と非常に高い水準にある実態の中にあって、先般の読売新聞に引き続き西日本と、本町中学校における生徒の非行実態が明るみになり、誠に

に遺憾に堪えません。去る、六月二十八日の定例町議会におきましても本問題がとりあげられ論議される中で、その根幹は、家庭環境、或は学校・地域社会等々にあるのではと言われておりますが、私は、全体的責任ではなからうかと思

次回を担う、かけがえのない少年であります。地域ぐるみで、少年の非行防止が肝要と存じます。家庭は勿論、学校・地域社会等が、連携協力を計りながら推進し、少年を非行から守り、その健全な育成に資するため町も一丸となって、活動化を行っていき

またPTAの役員さんや少年補導員の方々も学校と協力して、生徒の非行防止に努めております。しかしながら、そのような努力にもかかわらず、一部の生徒であります。教師の指導に素直に従わず反抗的態度をとったり、非行をくり返すなどして、他の

「広げよう町民の輪」をテーマに、町民体育祭が開催されました。予定の日は雨天で順延となり、各地区には大変御迷惑をかけ、参加者が少ないのではないかと心配致しておりましたが、町民各位の金田町社会体育役員、その他関係者各位の御協力を深く感謝申し上げます。金田町教育委員会

第12回町民体育祭

華々しく
開催される!!

この行事は町民の親睦と融和、体力づくりを目的として、今年で12回目を迎えることが出来ました。本

近年に至って、全国的な傾向として青少年の非行率

この問題につきましては

また頭髪や服装、はき物

学校の先生方に今後益々

真面目に勉学に励もうとしている生徒に、大きな迷惑をかけている状況が見受けられます。

また頭髪や服装、はき物など、校則に違反し中学生らしからぬ生徒もいるよう

学校の先生方に今後益々愛情をもって裏打ちされた勇気をもって、生徒指導に当るよう強く要請しております。

その都度、学校より関係父兄に連絡して、善処方をお願いしているのであります。また充分だと云えるまでになっておりません。

また頭髪や服装、はき物など、校則に違反し中学生らしからぬ生徒もいるよう

学校の先生方に今後益々愛情をもって裏打ちされた勇気をもって、生徒指導に当るよう強く要請しております。

これらの子供の幸せのために、是非家庭に於けるしつけ教育を、しっかりお願いしたいと思っております。

また頭髪や服装、はき物など、校則に違反し中学生らしからぬ生徒もいるよう

学校の先生方に今後益々愛情をもって裏打ちされた勇気をもって、生徒指導に当るよう強く要請しております。

これらの子供の幸せのために、是非家庭に於けるしつけ教育を、しっかりお願いしたいと思っております。

また頭髪や服装、はき物など、校則に違反し中学生らしからぬ生徒もいるよう

学校の先生方に今後益々愛情をもって裏打ちされた勇気をもって、生徒指導に当るよう強く要請しております。

これらの子供の幸せのために、是非家庭に於けるしつけ教育を、しっかりお願いしたいと思っております。

また頭髪や服装、はき物など、校則に違反し中学生らしからぬ生徒もいるよう

学校の先生方に今後益々愛情をもって裏打ちされた勇気をもって、生徒指導に当るよう強く要請しております。